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Hallo!

Heute war also der berühmt berüchtigte Tag, an dem ich mein Haarteil bekommen sollte.
Mannomann, was bin ich da mit gemischten Gefühlen hingefahren. Ich hatte auf gut Deutsch
richtig Schiss, aber gleichzeitig fühlte es sich irgendwie gut an, dass ich jetzt diesen Schritt
wage und dies irgendwie der erste Schritt bedeutet zu "meiner Lösung" und zu einem "besseren
Leben".

Jetzt nachdem ich es seit ein paar Stunden trage, habe ich immer noch etwas gemischte
Gefühle, aber es überwiegen definitiv die positiven und grundsätzlich fühle ich mich
einfach nur ERLEICHTERT. 

Am besten ich beginne mal mit der Art des Haarteils. Ursprünglich sollte ich ein
massgeschneidertes bekommen mit Cyber Hair (hat sunflower auch und sieht aus wie Echthaar)
Aber leider ging was schief bei der Produktion in China wegen einer fehlerhaften Maschine und
das Teil war nicht so gut wie erwartet. Meine Frisörin hat das gleich wieder zurück geschickt
und bot mir an, ein paar Standardteile zu bestellen, die innerhalb einer Woche da sein würden.
Die Alternative noch mal 2-3 Monate auf ein neues Teil zu warten, gefiel mir gar nicht. Dazu
verschlechtert sich mein eigener Haarstatus zu schnell und mir war es immer total wichtig
gewesen, den Schritt zum Haarteil dann zu machen, solange es die Aussenwelt noch nicht so
schlimm wahrnimmt und der Unterschied zum Haarteil nicht so krass ist. (Tressen trage ich eh
schon seit 2004, ohne die wäre es sowieso nie gegangen)

Heute also zeigte mir meine Frisörin 3 verschiedene Oberkopfteile: Klein, mittel, etwas grösser.
Das heisst also, das kleinste hat natürlich am wenigsten Haare und etwas grössere Waben
am Netz. Die Wabengrösse ist etwa 1 cm. Es ist eine Mischung von europäischem Echthaar
und indischem Haar. Wir haben uns dann für das kleinste Teil entschieden, da es mir wie
gesagt wichtig war erst mal mit einem „Einsteigermodell" anzufangen und nicht Gefahr zu
laufen gleich zu viel Haare zu haben. Das kleinste Modell kostet 1200 Euro. Befestigt hat sie es
mit der Microbellargomethode. Ich würde sagen, dass an dem Teil trotzdem um ein Drittel mehr
Haare dran sind als an meinen beiden Tressen zusammen (ich habe zuletzt sogar zwei Tressen
immer reingeklipst).

Angebracht hat sie so ca. 3-4 cm hinter meinem eigenen Haaransatz. Überall hat sie die
eigenen Haare durchgezogen und ganz vorne ist auch eine etwas grössere Wabe am Netz, wo
sie die eigenen durchgezogen hat. Da es ein Standardteil ist, musste sie das Ding noch mal
tönen, damit es so ziemlich meiner Farbe entspricht. Davor war es doch etwas zu hell. Auch
jetzt würde ich sagen, dass es nicht 100% meiner Farbe entspricht, aber komischerweise
vermischt es sich mit den eigenen Haaren dann doch so gut, dass es irgendwie nicht auffällt.

So, jetzt erst mal das Positive:
Das Tragegefühl ist PERFEKT. Sie hat es ja wie gesagt mit Microbellargo befestigt und sie
meinte auch, dass es bombenfest sitzt, aber ich spüre absolut gar NICHTS. Nicht das kleinste
Ziepen oder Ziehen. Einfach gar nichts. Echt kaum zu glauben. Ich habe ohne Witz sofort  nach
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Anbringen des Teils sozusagen vergessen, dass ich was auf dem Kopf habe. Es fühlt sich
überhaupt nicht wie ein Fremdkörper an, sondern man denkt einfach gar nicht dran, weil man
es nicht spürt.
Die Frisörin meinte, sie hätte es selten erlebt, dass jemand wie ich gleich so "vertraut" mit dem
Haarteil war und es gleich wie die eigenen Haare angenommen hat-. Da muss ich sagen, dass
mir das echt nicht schwer viel, denn ich fands einfach nur genial mal wieder in die Haare zu
fassen und wirklich auch HAARE zu spüren und nicht nur weiche flusige Dinger. 

Nicht die neue Fülle am Oberkopf ist für mich gewöhnungsbedüftig, sondern für mich
war immer total inakzetpabel so wenig  Haare zu haben. Daran könnte ich mich niemals
gewöhnen.  Man darf halt auch nicht vergessen, dass ich vor 10 Jahren noch Haare hatte wie
Sarah Jessica Parker. Einfach eine Lockenmähne halt.. Bei mir war es zuletzt so, dass sich
meine Haare wie Watte anfühlen, total weich und flusig. Meine Tressen trug ich nur als
Pferdeschwanz und auch da sah es nicht mehr schön aus, da sich die Haarstruktur der Tressen
doch abhob vom eigenen Haar und auch die Klipse taten mittlerweile etwas weh und ich musste
doch aufpassen, dass sie nicht durchblitzten. Jetzt ist die Fülle da vom Oberkopf und es
vermischt sich gut mit den eigenen Haaren. Von hinten und von der Seite sieht es super aus.
Wobei wir jetzt dann auch gleich zu den Kritikpunkten kommen:

Wie gesagt ist das Teil ein paar cm hinter meinen Haaransatz. Das hat sie so bewusst gemacht,
weil ich anfangs erst mal so eine Lösung wollte, bei der ich die eigenen Haare nach hinten mit
einer Spange klipse oder sie hochstecke oder eben halt irgendwie eine Technik wähle, damit der
Übergang vorne zum Haarteil unbedingt zugedeckt sein kann. Wenn ich also einen hohen
Pferdeschwanz mache oder die Haare hochstecke, sieht man wirklich überhaupt keinen
Übergang, da die eigenen vorderen Haare ja den Übergang und auch die ein, zwei kleinen
schwarzen Hülsen vorne überdecken. Anders  ist es allerdings, wenn ich sie offen trage.
Wenn man dann genau hinguckt oder die Haare irgendwie grade doof fallen, würde man (finde
ich) den Übergang oder eine Hülse oder halt irgendwie „etwas" sehen. Klar kann man es
schon so stylen, dass es erst mal nicht sichtbar ist, aber wenn ein Wind weht oder so hätte ich
da schon grosse Bedenken. Kann sein, dass ich da zu kritisch bin, aber meine Friseurin hat selbst
gesagt, dass so ein Haarteil natürlich auch so seine Grenzen hat und der Übergang vorne ist
nun mal immer die kritische Stelle. Eine Möglichkeit wäre, das Ding ganz vorne anzubringen
und dann mit den Haaren vom Haarteil einen Pony zu machen-. Ich glaube Mone hat das auch so
und wahrscheinlich könnte das auch die beste Lösung sein. Wie gesagt, hatte ich halt so
meine Gründe, weshalb ich erst mal so einen Einstieg gewählt habe. Fazit ist also, dass ich
erst mal doch bei einer Frisur mit  Haarspange oder Pferdeschwanz oder Hochsteck bleibe aus
Gründen der Sicherheit. Das hat mich heute dann auch etwas betrübt, weil ich so dachte,
dass dies ja eigentlich schade ist. Wenn ich schon so viel Geld dafür reinstecke, sollte es doch
dann auch eine richtig gute Frisur sein. Aber andrerseits sehe ich das halt als einen Prozess an
und ich denke ich werde da bei den nächsten Terminen noch manches dran ändern lassen.
Und irgendwann wird es dann vielleicht wirklich top sein.

Was bei so einem Haarteil halt auch noch der Fall ist, ist dass die Haare natürlich oben sehr
dicht sind. Also dichter als bei jedem anderen, der noch viele Haare hat. Denn man sieht nun mal
keinen Scheitel.- Da könnte man mal überlegen ob ein Teil mit eingearbeitetem Scheitel
vielleicht sogar natürlich aussehen würde...? Aber da fehlt mir der Vergleich. Oder vielleicht
sind tatsächlich die geklebten Teil wie Mona sie hat das Beste in Sachen Natürlichkeit. Da
sieht man dann wirklich definitiv keine Hülsen. Auch eine lace wig mit Pony sieht sicher sehr
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natürlich aus. Aber das kann ja noch kommen in der Zukunft für mich.

Jedenfalls kann ich abschliessend sagen, dass ich -glaube ich- noch den richtigen Zeitpunkt
erwischt habe. Der Aussenwelt wird es erst mal nicht auffallen, aber ich fühle mich schon mal
tausendmal besser damit. Wie gesagt traue ich mich noch nicht so ran an die offenen Haare.
Wenn jetzt Sommer wäre, ginge es gut mit einer hochgesteckten Sonnenbrille. Haarband hätte
den selben Effekt, aber bin mir da nicht so sicher, ob mir das noch so gut steht (in meinem hohen
Alter mit 40 Jahren   )
Ich hatte solche Angst, dass ich mich erst mal gar nicht raustrauen würde nach dem heutigen
Tag, aber das ist definitiv nicht der Fall. Jetzt muss ich halt mal schauen, wie sich das entwickelt.
Denn ich hatte auch schon manchmal gelesen, dass einige schon nach kurzer Zeit mit der
Haarqualität oder den Hülsen oder wie auch immer, nicht mehr zufrieden waren. Mal sehen. 

Mone, falls du das liest: mir scheint es als ob du den natürlicheren Ansatz hast bzw. man bei dir
keinen Übergang sieht, weil du Pony trägst, der zum grossen Teil schon aus Haarteil-Haaren
besteht, stimmts? Hast du denn dann ganz vorne am Haarteil gar keine Hülsen? Könnte das
dann irgendwie hochklappen oder wie löst du das?

So, das war mein langer Bericht. Sorry, ging irgendwie nicht kürzer.

Schlaft gut, 
Nelli
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